



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$2700

/3MESES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



Un herido en medio de enfrentamientos en el norte del Cauca

Enfrentamientos entre comunidades afro e indígenas en el norte del Cauca. **FOTO:** Captura de video

Este sábado se han presentados varias confrontaciones por invasión de predios azucareros.

RELACIONADOS: CAUCA | ENFRENTAMIENTOS | MARCHA



MICHELL FRANCOIS ROMOLEROUX

07 de agosto 2022, 07:33 A. M.



El alcalde de Guachené, Elmer Rodríguez, dió a conocer que una persona resultó herida con disparos en medio de los fuertes choques que se presentan en zona rural de este municipio del norte del Cauca.

Los hechos ocurrieron este sábado 6 de agosto en la hacienda 'El Chiman' ubicada en el sector de Llano de Taula, donde se enfrentan reclamantes de tierras y trabajadores de fincas azucareras.

(En contexto: [Afros protestan contra acciones de comunidades indígenas en el norte del Cauca](#))



Temas relacionados

BOGOTÁ JUN 28

**Arriba Bogotá: violenta
riña en una estación de
policía deja ocho heridos**



BOGOTÁ JUN 09

**Nuevos disturbios
en dos sedes de la
Universidad Distrital**



Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

"Se trata de un cortero el herido por arma de fuego en medio de la refriega. Tiene dos heridas, una en cada pierna", dijo el mandatario.

El afectado fue remitido a una clínica en Cali. Horas antes, integrantes de comunidades afro bloquearon varios puntos de la vía panamericana en rechazo a estas invasiones en fincas azucareras.

Denunciaron ataques con artefactos explosivos que no dejó lesionados.

Los gremios del Cauca y Valle han venido denunciando el incremento de las invasiones y detallaron que en los últimos dos meses se han registrado más de 15 afectaciones en predios privados.

(Le puede interesar: [Cae banda que les cobraba 'peajes' a conductores de buses en Cali](#))

Según los habitantes de la región, más de 3.000 hectáreas han sido invadidas por personas que actúan de forma ilegal, lo que afecta el derecho al trabajo, la propiedad privada y la seguridad.

Denuncian que los terrenos afectados por las invasiones se ubican en los municipios de Caloto, Cajibío, Corinto, Miranda, Padilla, Guachené y Caldone.

 **'No hay una definición de tierra productiva o improductiva': Jorge Bedoya**

 **Gustavo Petro, a gobernar en medio de la turbulencia económica global**

 **Masacre en Cauca: cuatro personas fueron asesinadas en zona rural de Morales**



Líderes indígenas señalan que la tierra al ser vital en la cosmovisión y economía de ellos, desde hace mucho tiempo vienen insistiendo por lograr niveles de negociación e interlocución con el Gobierno.

Recientemente, frente a esta situación el presidente electo, Gustavo Petro, invitó a un diálogo entre indígenas e ingenios azucareros para solucionar el conflicto por tierras que se presenta al norte del Cauca.

El representante a la Cámara y exconsejero del Consejo Regional Indígena del Cauca (Cric), Hermes Pete Vivas, aseguró que están abiertos al diálogo.

Hoy como exconsejero mayor y al mismo tiempo como parlamentario del Cauca, digo que estamos en la total disposición de escuchar, pero también de proponer y creo que el diálogo es el camino, la salida”.

Más contenido de Colombia

- Fuerte aguacero en Cali puso en aprietos al aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón

- Una década sin la salsa de Jairo Varela, el 'Niche' del barrio caleño

- Policía halló cerca de \$4000 millones camuflados en una flota que viajaba a Cali

MICHEL FRANCOISE ROMOLEROUX
POPAYÁN

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites.
[Suscríbete aquí.](#)



MICHELL FRANCOIS
ROMOLEROUX

07 de agosto 2022, 07:33
A. M.



Seguir
Otras
Ciudades



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

DESCARGA LA APP EL
TIEMPO

Personaliza, descubre e
informate.

App
Store

Google
play

AppGallery

PUBLICIDAD

